

Medio	MEGA
Fecha	5-5-2014
Mención	Primer proyecto de Reforma a la Educación dará nuevas facultades al Estado. Habla Rector de la UAH.

Primer proyecto de Reforma a la Educación dará nuevas facultades al Estado.

- El primer proyecto de la reforma educacional del Gobierno permitirá al Estado intervenir las universidades con problemas, para asegurar que los estudiantes puedan terminar sus carreras. Habla: - Patricia Hernández, ex estudiante U. del Mar. - Presidenta Michelle Bachelet, queremos asegurar que estudiantes no queden desprotegidos. - Giorgio Jackson, diputado independiente. - Camila Vallejo, diputada comunista. - Fernando Montes, rector U. Alberto Hurtado. - Felipe Kast, diputado independiente. Conduce: Soledad Onetto.